

+ RECORTA PROYECCIÓN DE ECONOMÍA

‘Tiembala’ Banxico ante coronavirus

REDACCIÓN
EL HORIZONTE

El Banco de México (Banxico) recortó su proyección de crecimiento a un punto medio de 1%, desde el 1.3% proyectado hace tres meses, afirmó el gobernador del instituto central, Alejandro Díaz de León.

Durante la presentación del Informe Trimestral de Octubre-Diciembre de 2019, el funcionario precisó que la nuevo pronóstico de avance del PIB para el presente año es de un intervalo entre 0.5% a 1.5%, desde uno de 0.8% a 1.8% previsto en el reporte de julio a septiembre del año pasado.

Expuso que para 2021 la proyección media de crecimiento bajó a 1.6%, desde el 1.8% esperado hace tres meses.

El funcionario destacó que “durante el cuarto trimestre de 2019 claramente persistió la moderada trayectoria a la baja que la actividad económica ha venido mostrando por varios trimestres”.

Esta situación retardará el inicio de la recuperación, aunque confió en que la reactivación del PIB comenzaría a darse en el presente año.

Destacó que el escenario de crecimiento de 2020 enfrenta riesgos a la baja por el entorno de marcada incertidumbre, entre ellos la probable desaceleración de la economía y comercio globales, como consecuencia de los efectos del brote de coronavirus en China, o cuando expiren los estímulos fiscales vigentes en Estados Unidos.

Asimismo, que se observen episodios de volatilidad en los mercados financieros internacionales.

Acercó de la posibilidad de que el Banxico registre utilidades por las operaciones cambiarias de 2019, lo que se llama técnicamente como los remanentes de operación. Díaz de León dijo que “con el comportamiento del tipo de

El ESCENARIO de CRECIMIENTO de 2020 enfrenta RIESGOS a la BAJA por una probable desaceleración de la ECONOMÍA GLOBAL por el brote del COVID-19 en China



HABRÁ AVANCE EN 2020

La reactivación del PIB comenzará en este año, confía el organismo

FOTO: ARCHIVO

‘SALPICA’ AL AÑO 2021

La proyección media de crecimiento del Banxico para 2021 bajó a 1.6%, desde el 1.8% esperado hace tres meses

cambio no hay condiciones para el remanente”.

Cuestionado sobre las futuras acciones de política monetaria, respondió que “en cuanto a los movimientos de tasas, no anticipamos la dirección de política monetaria futura; ante diversos riesgos como el coronavirus, preferimos ser prudentes y no anticipar decisiones futuras, para no comprometer las acciones de los miembros de la Junta de Gobierno”.

También refirió que las previsiones para la inflación se revisan moderadamente al alza, y se prevé que la inflación general anual se ubique en 3% en el primer trimestre de 2021.

Por su parte, la directora de Instituciones Financieras para América Latina de Fitch Ratings, Verónica Chau, dijo que la exposición de México ante las posibles afectaciones económicas por el coronavirus es baja y moderada.

La especialista de la firma señaló que los riesgos principalmente sería para los corporativos y entidades comerciales que tienen exportaciones hacia China.

Sin embargo, comentó, en Latinoamérica México no es el país más expuesto a exportaciones al país asiático, en comparación con otras naciones como Chile o Perú, donde representan el 25 por ciento. (Agencias)

+PESO MEXICANO

SU PEOR RACHA EN SEIS MESES

La moneda y la bolsa de México cayeron nuevamente ayer golpeadas por las preocupaciones sobre la propagación global del coronavirus, que registró su primer caso confirmado en Brasil.

El peso mexicano cerró la sesión con una depreciación de 0.76% o ₪14.5 centavos, cotizando alrededor de \$19.22 pesos por dólar, al continuar el nerviosismo relacionado con el coronavirus y las implicaciones negativas para el crecimiento económico global, pues sigue incrementándose el número de casos fuera de China y se teme que surjan casos en Estados Unidos.

De este modo, el peso hilaba su quinta sesión consecutiva en declive, en las que ha cedido un 3.57% de su valor frente al dólar. La moneda nacional tiene ahora su peor racha desde agosto pasado, cuando registró seis sesiones a la baja.

En cuanto a la bolsa, ayer fue su tercera jornada de pérdidas, el IPC bajó un 0.72% a 42,737.28 puntos, su menor nivel de cierre desde el 10 de diciembre de 2019. En las últimas tres jornadas la bolsa acumula una caída de 4.61 por ciento.

Banco Base señaló que de persistir el nerviosismo, es probable que el tipo de cambio mantenga su tendencia al alza.